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金坛经济开发区：争当全区两高发展先行军

围绕集聚优质项目
持之以恒狠抓两个加快

盯紧龙头项目遥深挖优势企
业尧优势技术尧优势产品袁更有底
气尧更加专业地提高招商精准度
和有效性遥在谈龙头项目进一步
好中选优袁要素资源向高质量龙

头项目倾斜遥
聚焦野三新一特冶遥重点加快移

动智能终端和 5G通信产业链的
集聚和培育袁 依托现有信维通信尧
索尔思尧飞荣达尧南方光纤等企业袁
加快向产业链核心环节拓展遥

加快载体建设遥高标准加快
中德渊金坛冤创新产业园建设袁年

前加快 28万平方米智谷科技园
建设遥

狠抓项目建设遥围绕项目建
设相关方和关键点袁提前预判摸
排问题袁 及时协调解决问题袁力
促项目早开工尧早建设尧早投产尧
早达产遥

围绕打造精致园区
对标先进推进产城融合

加快规划落地遥修编完善供
电等专项规划袁 不断丰富园区
野总规+专规冶规划体系遥

完善城市功能遥从原来的注
重产业型园区建设逐步提升转
型到综合型城市功能建设遥

打造生态园区遥加快国家级
生态工业示范园区创建袁深入实
施大气尧水尧土壤污染防治三大
行动计划遥

围绕保障企业发展
因企施策开展精准服务

积极应对产业新政遥协助光
伏企业应对野531冶光伏新政袁引
导新能源汽车企业创新技术尧延
伸服务袁逐步从国家政策驱动向
终端需求驱动转变遥

推动企业股改上市遥常态化
推动企业股改上市袁宣传好我区
股改上市政策袁引导企业借力资
本市场做大做强袁年前推动 4家
企业完成股改工作遥

培育根植性企业遥对科技含
量高尧市场潜力大尧团队活力强
的优质企业袁 支持其在生产尧研

发尧销售上紧密嵌入本地经济社
会网络袁 同时打破产业边界袁对
接野四新经济冶袁不断实现价值链
提升袁 促进它们成为根植性企
业遥

围绕防范系统风险
全面排查化解矛盾隐患

强化规范管理遥建立规范的
招商引资尧财务管理尧工程管理
等制度袁全面堵塞制度漏洞遥

控制债务规模遥加强存量债
务管理袁 严控新增债务规模袁确
保债务规模在合理区间遥

关注困难企业遥对其可能产
生的经济社会风险提前采取防
范措施袁 利用困难企业空间资
源袁探索野无地招商尧存量招商尧
嫁接招商冶遥

围绕催生创新经济
着力优化园区创新生态

集聚创新主体遥完善项目招
引政策袁促使引进项目成为创新
主体遥为现有企业和创新资源牵
线搭桥袁发展壮大创新企业和高
新技术企业数量遥

搭建创新平台遥加快建立产
业层次的协同创新联盟袁提高产
业创新首位度遥集中改造散乱小

企业和落后产能袁搭建服务于科
技型中小企业发展的创新平台

集聚创新人才遥 针对野三新
一特冶高层次科技人才尧经管人
才尧技能人才袁分类研究相关措
施袁促进金坛籍人才回归袁吸引
更多人才来坛创新创业遥

围绕探索发展路径
全员解放思想更新观念

明确工作方向遥围绕引进高
质量项目尧推进高质量发展专项
课题袁对标太仓尧嘉兴尧常高新等
先进园区袁拓展对资源要素的理
解袁更加重视搭建高质量发展平
台尧打造高质量发展环境尧集聚
高质量发展要素袁形成两高发展
思想共识尧责任共识遥

找准工作抓手遥 以金坛经济
开发区当前急待突破的土地尧资
金等问题为导向袁 加快研究和探
索解决路径遥 在积极试点无地招
商尧城市更新尧存量挖掘尧引进社会
资本参与园区建设等创新举措遥

强化作风保障遥强化勇于担
当尧创新作为尧攻坚克难的干部
作风建设袁以过硬的作风尧过硬
的成绩袁展现开发区作为金坛主
阵地尧主力军的精尧气尧神遥

臧风华 张健

区委常委刘小平代表金坛经济开发区作交流发言 吴伟 摄

本报讯 近年来袁 我区十分重视 野科教兴区冶尧
野人才强区冶袁采取多种形式袁推进企业科技创新袁培
养核心竞争力袁 努力提升全区技术创新能力和技术
创新水平遥 2004年袁我区主动与清华大学对接袁签订
了叶科技合作协议曳和叶共建研究生社会实践金坛试
点基地协议曳袁建立清华大学研究生社会实践金坛基
地袁14年来袁 先后迎来 156名清华大学博士研究生袁
完成了近 124项课题研究袁为我区 47家企业科技研
发提供了智力支撑遥

常州蒙特仪器制造有限公司主要生产仪器仪
表袁由于本地相关人才缺乏袁企业吸引外来人才能力
不足袁在转型升级时遭遇了瓶颈遥野2010年袁当时清华
大学研究生社会实践金坛基地迎来了第六批博士
生袁其中一位博士生来到我们公司袁帮助我们攻克了
有害气体自动检测数据处理这一难题袁 也让公司顺
利转型升级遥 冶常州蒙特仪器制造有限公司总经理陈
荣海介绍说遥

目前袁 公司生产的主要用于低浓度一氧化碳分
析测量的便携式红外一氧化碳分析仪袁 无论是智能
化程度还是精密程度袁在国内都处于领先水平袁公司
也是国内为数不多的能实现该产品量产的企业袁而
这些都得益于与清华博士生的合作遥 该公司已经连
续 10年与 21名清华大学博士生对接袁15个项目实
现量产遥

一直以来袁 我区小微企业普遍面临高层次人才
匮乏尧创新能力不足及技术难关难以攻克等问题遥

胡佳宇是清华大学化学工程系博士二年级学生袁
她今年来到位于我区金城镇的常州金晟制药厂袁 参与
泛酸钠制备工艺研究袁对企业一款老产品进行升级遥该
企业从 2005年至今袁已经接纳了十多位清华大学暑期
实践的博士生袁通过他们把前沿技术带到企业袁帮助企
业攻克了多项技术难关遥 常州金晟制药厂总经理郑国
说袁野通过他们理论与生产实践相结合袁 使我们生产成
本大幅下降袁能够参与国际竞争袁在生产环境上也有了
非常大的改善曰通过他们工艺的改革袁使我们的生产过
程安全性也得到了非常大的提高遥 冶

据区科技局华春平介绍袁 清华大学博士生来金
坛实践袁为我区中小企业解决了技术难题袁为企业转
型升级提供了技术支撑曰同时袁清华大学博士生也为
企业带来了最前沿的科技创新理念袁 为企业创新发
展提供了新动能遥 左玲
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本报讯 8 月 15 日晚袁野纪
念改革开放四十周年冶 公益演
出袁在指前镇馨宁小区居民活动
广场举行袁 精彩纷呈的表演袁吸
引了众多群众驻足观看遥

公益演出在指前镇常青藤
民乐队合奏的 叶采茶舞曲曳 声
中拉开序幕遥 女声独唱 叶我爱
你中国曳袁 唱出了改革开放以
来袁 祖国日益繁荣昌盛与每一
位中国人心中的骄傲和自豪遥

少儿舞蹈 叶草原小骏马曳袁 展示
了孩子们积极向上尧 朝气蓬勃
的良好精神面貌遥 整场演出既
有对祖国飞速发展的歌颂袁 也
有对党领导改革开放事业的赞
美袁 更展现了金坛文化发展尧
经济跨越等方面取得的成就袁
激励热爱家乡尧 创新开拓尧 勤
劳奋斗的金坛人为金坛跨越发
展再创新辉煌遥

据了解袁本次活动由区委宣

传部尧区文明办尧区文学艺术界
联合会主办袁活动旨在展现金坛
改革发展的奋进历程袁展示金坛
在改革开放四十年来取得的辉
煌成果袁与百姓共享野中国梦冶的
可喜成就遥 李蕾

野纪念改革开放四十周年冶公益演出进基层

奋力推动金坛高质量发展和高速度增长袁作为主力
军的金坛经济开发区更显担当本色遥金坛经济开发区将
按照区委十三届四次尧五次全会精神要求袁以野人无我
有尧人有我优尧人慢我快冶的工作标准和奋斗精神袁一着
不让加快项目引进袁一竿到底狠抓项目建设袁一诺千金
服务企业发展袁一张蓝图推进产城融合袁一以贯之抓好
干部队伍和作风建设袁争当全区两高发展先行军遥

常州亚邦制药有限公司位
于良常东路 6号袁是原料药生产
企业袁有 6条精烘包生产线遥

野我们对使用设备尧物料处
理设备尧放料过程尧废水池等在
原有的基础上采用各种密封措
施并接入废气处理系统袁最大限
度减少无组织排放曰对废气处理
设施采用目前先进的 UV 光催
化氧化处理工艺对有机物进行
降解袁以进一步减少挥发性有机
物的排放遥 冶企业安全环保部门
负责人介绍袁在当前大气污染防
治攻坚阶段袁作为常州市化工重
点监测点袁亚邦制药采用优化工
艺尧减少溶剂使用量尧改变溶剂
投加方式尧加强冷凝等措施从源
头减少有机物的挥发遥

今年 5月袁亚邦制药挥发性
有机物整治工作基本结束袁总投
入约 400万元遥 目前袁公司已委
托有资质单位对废气排放进行
检测袁结果达标遥 挥发性有机物
整治材料也上报环保部门准备
验收袁挥发性有机物在线监控装
置也于 7 月底投入使用遥 按照
野263冶专项工作要求和金科园化
工产业链调整内容袁当前袁亚邦
药业已与金城镇就项目搬迁问
题基本达成共识袁公司已编制了
报迁项目计划书袁 待地块落实
后袁 即着手新建厂区的相关工
作袁预计建设期 30个月遥

野今年的化工企业监管方
面袁我们按照区委尧区政府的要
求袁关停了培丰化工区袁并联合

相关部门对化工企业进行挥发
性有机物废气在线监测袁目前 13
家企业中完成了 2家袁其余企业
9月底前将全部完成遥冶区环保局
综合计划科副科长郦挺介绍袁针
对关闭后剩余的化工厂袁大气污
染防治攻坚工作小组将加强日
常环境监察袁查处超标排放等环
境违法行为袁确保废气废水达标
排放遥同时袁细化服务袁指导企业
做好台账管理袁规范危废等台账
登记袁定期对污染防治设施设备
进行维护更新袁形成常态长效化
管理袁确保化工企业持续尧稳定尧
健康发展遥 徐欢

亚邦制药

全面深化挥发性有机物污染治理


